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女性会会長 山﨑 由紀子青年部会長 髙橋 徹

(2)2018.1 所報

新春を迎えるにあたり、皆様に
謹んでご挨拶を申し上げます。

『~ Relationship YEG ~
共に創る 新たなる未来』

当青年部はこのスローガンの
下、委員会活動を活発に行って参りま
した。

総務親睦委員会では会員拡大
やスムースな青年部運営の見直
し、家族例会の開催等、会員同士
が繋がり親睦の輪が深まるよう
事業を行いました。

企画交流委員会ではメンバーの成長や自企業の利益
に繋がる例会の企画・運営、友好ＹＥＧの高知中村ＹＥＧと
の交流会等を行いました。今年１月には姉妹ＹＥＧの香川
多度津ＹＥＧとの交流会もあります。

イベント委員会では伊予市花まつりのバザーや伊予彩
まつりの事業へ参加したほか、二つの新規事業を行いま
した。一つ目は「伊予市の若者に元気になってほしい、も
っともっと伊予市を好きになってほしい」という思いから
９月に開催した『マチャコン』です。二つ目は「伊予市の美
味しいものや、この町のいいところをもっと知ってほし
い」という思いから青年部初の主催イベントとしてメンバ
ーが一丸となり開催した『ひっしこ市』です。かなりの悪
天候の中、事業が成功しましたのはメンバーの頑張りは
もとより、商工会議所会員皆様のお力添えがあったから
だと思っております。

こうした事業を通じて、私たちが住んでいる街、私たち
を育んでくれた街、私たちのこれからの笑顔がある街、
この伊予市を、ますます盛り上げていくとともに、メンバ
ーそれぞれが青年経済人として成長できる組織作りを
目指しながら、今後も青年部活動を行なって参ります。

最後になりますが本年も皆様のご隆盛、ご繁栄をお祈
り申し上げますと共に、引き続きのご支援、ご協力をお願
い申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

「初日の出」国に際はなかりけり。

【歌川広重】

新年明けましておめでとうござい

ます。皆様におかれましてはお健や

かに新年を迎えられましたこと、謹ん

でお慶び申し上げます。

思いがけなく、日本は広く、還暦を

過ぎた私も知らないことばかりで、

世界は躍動し、日々変化し続けています。

昨年は、伊予商工会議所が創立70周年を迎え、その変遷

と軌跡は、当店の創業者の会社設立と同じ年でした。共に

歩んできたのだと思うと、感慨無量でした。

そして、昨年何より一番の感動は、青年部が実施した「ひ

っしこ市」です。悪条件の中、よくぞここまでと、その頑張り

には頭が下がりました。

当女性会も、松山市で開催された四国大会への参加な

ど、会員20名と少人数ではありますが、日々努力し健闘し

てまいりました。本年も引き続き「明るく楽しい女性会」を

目指して、女性の底力を発揮し、精進してまいります。

最後になりましたが、皆様のご協力、ご支援をお願い申

し上げ、また本年が素晴らしい年になることを祈念いたし

まして、新年のご挨拶とさせていただきます。

去る平成29年12月15日(金)、第3回常議員会を14名の出席者のもと商工会議所において開催しました。

議案審議では、4事業所が新入会員として承認されるとともに、次のような議案が審議され、いずれも原案のとお

り承認されました。

◎会館冷暖房設備の更新

会館の冷暖房設備は、昭和52年の会館建設時、全館灯油式でしたが、平成3年に約400万円を投入し1階の事務室

のみ電気式の冷暖房設備に切り替え、2・3階は灯油式のまま平成8年に約420万円で大規模な修理を行い現在に

至っております。

しかし、ここ最近2・3階の冷暖房設備の制御基板の故障が連続し、その原因が灯油式冷暖房設備全体の老朽化で

あるとのことから、この際、2・3階の冷暖房設備を1階と同じ電気式に切り替えることに致しました。

そして、この切り替え工事には、約450万円の費用が見込まれることから、現在約2,200万円を積み立てている会

館特別会計を一部取り崩してその財源とすることに致しました。

◎Ｉ～ＹＯ共済のリニュ―アル

伊予商工会議所の生命共済事業は、平成17年から開始し、現在258事業所、542名の方々にご加入頂いております

が、加入年齢が70歳までであることから、現在69歳の方は、継続したくても継続できなくなり、今後さらに加入者の

減少が予想されております。

このため、今後の高齢化に対応し、加入年齢を75歳まで引き上げるとともに、生活習慣病やガンによる入院給付

を充実させ、平成30年7月1日の更新から新たな制度のもとで生命共済事業を推進していくことに致しました。

◎職業紹介事業の拡充

職業紹介事業は、厚生労働大臣の認可を得て平成26年から開始しましたが、事業の立ち上げに一部補助金を活

用したことから、有料職業紹介事業という区分となり、建設業の求人に対応できないなど、制約がありました。

このため、3年に一度の認可更新時期にあたる今年、建設業への求人にも対応できるよう無料職業紹介事業での

認可申請を行い、求人も会員事業所に限定することに致しました。

平 成 ２ ９ 年 度 第 ３ 回 常 議 員 会 開 催



中 小 ・ 小 規 模 企 業 振 興 基 本 条 例 （ 仮 称 ） 制 定 に 関 す る 要 望 書 提 出

(3)2018.1所報

放送大学は、平成30年度第1学期の学生を募集しています。

10代から90代の幅広い世代、約9万人の学生が、大学を

卒業したい、学びを楽しみたいなど、様々な目的で学んで

います。

心理学・福祉・経済・歴史・文学・情報・自然科学など、約300

の幅広い授業科目があり、1科目から学ぶことができます。

資料を無料で差し上げています。お気軽に放送大学愛媛

☎学習センター（ 089-923-8544）までご請求下さい。

出願期間は、第1回が2月28日まで、第2回が3月20日まで。

伊予商工会議所ｄｅ愛イベント 報告

会議所では、第６回の伊予商工会議所de愛イベントを

平成29年１１月19日（日）に花の森ホテルにおいて開催い

たしました。

当日は男性19名、女性18名の方に参加頂き、花の森ホ

テルのおいしい料理やスイーツをいただきながら、気に

なる異性との交流を深めました。

カップリングにおいては、6組のカップルが誕生いたし

ました。

第7回を平成30年5月20日（日）に予定しておりますの

で、ご興味のある方はぜひご参加をお願いします。

税務署の確定申告会場の開設期間は、平成30年２月

16日（金）から３月15日（木）までです。

２月15日以前は、確定申告会場を開設しての申告相談は

行っておりません。確定申告会場の開設日前に、確定申告

書の作成にお越しになられた際には、長時間お待ちいただ

くことになりますので、あらかじめご了承ください。

松山税務署では、今年の確定申告期間中は、平日（月～

金曜日）以外にも、平成30年２月18日及び２月25日の

日曜日に、確定申告の相談（電話相談を含む。）、申告書の

受付を行います。

なお、この２日間は、混雑が予想されます。あらかじめご

了承ください。

また、駐車場は大変混雑します。臨時駐車場は設けてい

ませんので、公共交通機関をご利用ください。

【問合せ先】

松山税務署及び電話相談センター（089-941-9121）

放送大学 「４月生募集のお知らせ」

平成２９年１０月1３日(金）に伊予市長に対し、双海中山商工会と連名

で、中小・小規模企業振興基本条例（仮称）の制定を求める要望書を提

出致しました。

この条例は、市・議会・中小企業者等の責務、大企業者・地域経済団体等・

金融機関の役割、市民の理解・協力を明らかにするとともに、中小企業等の

振興に関する施策を総合的に推進するための基本的事項を定め、地域経

済の発展及び市民生活の向上に寄与しようとするものです。

条例制定により、中小企業振興の取り組みがさらに拡大され、地域経済

の活性化及び市民生活の向上が期待されます。

平 成 ２ ９ 年 分 確 定 申 告 の ご 案 内

バイヤー企業21社を集め、東京で食品の商談会を開催

平成29年11月16日（木）午後１時から、東京・日本橋の伊予

銀行東京支店大会議室において、首都圏での販路拡大と

伊予市のPRを目的とした「伊予市観光PR・物産商談会」を

伊予市と共同開催しました。当会議所の会員事業所を中心

に12事業所が参加し、当日集まった大手百貨店や高級ホテ

ル、専門商社や外食産業のバイヤー企業等21社を相手に、

約50件の商談が行われました。

説明会に参加された事業所からは「愛媛とはスケールの

違うバイヤーと商談ができて良かった」といった声や、「県

外展開を考えているので、次回もこの様な機会があれば

参加させてほしい」といった次回開催を希望するご意見を

いただきました。

当商工会議所といたしましては今後も、伊予市の活性化

と発展のため努力して参る所存です。同様の商談会を実施

する際には、ぜひ参加のご検討を宜しくお願い致します。

伊 予 市 観 光 Ｐ Ｒ ・ 物 産 商 談 会 愛 媛 県 商 工 会 議 所 議 員 大 会

平成29年１1月7日（火）、リーガロイヤルホテル新居浜に

て、県下9商工会議所の役員・議員が出席し、愛媛県商工

会議所議員大会が開催されました。議員大会では、多年に

わたり商工会議所の発展に貢献のあった役員・議員の表彰

が行なわれ、当会議所から以下の方々が表彰されました。おめ

でとうございます。

■役員・議員として、在任若しくは在職の功労者

（在任２０年）

常議員 門田 眞一

監 事 吉田 博

議 員 日野 隆充

■役員・議員として、多年在任し、功労特に顕著な退任者

前議員 久岡 昇

前議員 関 啓三



議 員 研 修 ( 京都・鳴門）

～ １０月29日(日）30日(月） 智積院・月桂冠大倉記念館見学・鳴門商工会議所意見交換会～

(4)2018.1 所報



青年部 ひっしこ市 ～ １１月１９日(日）伊予港埠頭で開催 約７，０００人来場～

(5)2018.1 所報

伊予市観光ＰＲ・物産商談会 ～ １１月１６日（木）バイヤー２１社を集め、東京で商談会を開催～



所報(6)2018.1

活動通信青 年 部
臨時総会・交流会・文化祭バザー・会長研修

臨時総会＆第３回例会を開催

平成２９年１０月１６日（月）、伊予商工会議所３階大会議室にお

いて、臨時総会と第３回例会を開催しました。

臨時総会では、平成３０年度会長に大政誠司氏が選任され、

例会では、公的年金を補完する制度である個人型確定拠出年

金「iDeCo」について、各金融機関から制度の内容及び商品を説

明して頂きました。

会長も決まり、次年度に向けて少しずつ動き出しております。

伊予ＹＥＧは、委員会発足後初めての体制変更となりますので、

スムーズにバトンタッチができるように進めて参ります。

中村ＹＥＧとの交流会を開催

平成２９年１０月２１日（土）、友好ＹＥＧである中村ＹＥＧに伊予市

にお越し頂き、そば打ち体験や座禅・写経・説法などを行った後

に懇親会を開催致しました。

互いが地域のことを想い、課

題解決に向け、有意義な意見交

換の場となりました。伊予ＹＥＧ

は、今後も信頼し合える同志と

の絆を大切にしていきます。

いよし市民総合文化祭協賛バザーを実施

平成２９年１０月２８日（土）～２９日（日）、ウェルピア伊予にお

いて「いよし市民総合文化祭＆ふるさとフェスティバル」が

開催されました。 台風の影響もあり雨の中の販売となりまし

たが、マルトモの出汁とかつお

節を使用した「五色姫うどん」

をはじめ、からあげ・じゃこカツ・

フライドポテト・ジュース等のバ

ザー販売を行いました。

日本商工会議所青年部全国会長研修会

～神話の郷出雲の國「ご縁会議」～

平成２９年１２月１日（金）～２日（土）、出雲市民会館他におい

て全国会長研修会が行われ、伊予からは髙橋会長と大政次

年度会長予定者が参加しました。

日本全国から地域を牽引していくリーダーが集まり、単会

の持つ悩みや熱い想いをぶつ

け合い、資質を磨くための研修

会でありました。研修で得た気

づきを持ち帰り、会員の自己研

鑽に繋げて参ります。

活動だより女 性 会
四女連総会愛媛大会の開催

第20回四国商工会議所女性会連合会総会

愛媛大会が松山市で開催されました。

平成29年11月8日（水）、第20回四国商工会議所女性会連合会

総会が愛媛県連の主管により、松山全日空ホテルで盛大に開催

されました。

当日は、四国各地より約300名の女性会員の皆さんが来県さ

れました。当女性会からも8名が参加し、愛媛県連の一員として、

お客様のお迎えからお見送りまで、精一杯のおもてなしをさせ

ていただきました。

役員会、総会があり 、

各県の代表女性会から

活動事例発表が行われた

あと、講演会が開催されま

した。

今年の講演会は、㈱ファ

ミリア代表取締役社長の岡崎忠彦さんをお迎えしました。

岡﨑さんは、NHK連続テレビ小説「べっぴんさん」のモデルで

ある坂野惇子さんのお孫さんにあたる方で、今大会の実行委員

長である松山女性会の守谷みどりさんのご紹介で実現しまし

た。

㈱ファミリアは、坂野惇子さんをはじめ、4人の女性の手に

よって誕生した子供服メーカーです。

「本当にいいものだけを作りたい、お母さんの気持ちにな

ったものづくりをしましょう」

ファミリア創業の精神を今も社員とともに引き継ぎなが

ら、企業の更なる発展のため、オムニチャンネル、保育事業、

海外事業など、次々と新しいビジネスモデルにチャレンジを

続けている岡崎社長のお話はとても力強く、創業者からの思

いは繋がっているんだなあと感じました。

講演会のあとの懇親会では、伊豫万歳、野球拳おどり、西

条のだんじり、宇和島さんさ踊りなどで、おもてなしをしまし

た。

経営に携わる女性として、商工会議所【会員募集中！】

女性会に入会して、他の女性会員の皆さんと楽しく交流しませ

んか？≪facebook情報発信中！≫



小 規 模 企 業 共 済 の ご 案 内

(6)2017.10 所報

伊予商工会議所・中小企業相談所

〒799-3111 伊予市下吾川1512-6 Tel 089-982-0334 Fax 089-983-2227

小 規 模 企 業 共 済 の ご 案 内

(6)2017.10 所報

伊予商工会議所・中小企業相談所

〒799-3111 伊予市下吾川1512-6 Tel 089-982-0334 Fax 089-983-2227

小 規 模 企 業 共 済 の ご 案 内

(6)2017.10 所報

伊予商工会議所・中小企業相談所

〒799-3111 伊予市下吾川1512-6 Tel 089-982-0334 Fax 089-983-2227



新しく、ご入会された会員さんをご紹介しています。新会員 ＺＯＯＭ ＵＰ！

平成 １ ７年度～平成 ２ ９年 １ ２ 月会 員 数 の 推 移
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所報(8)2018.1

株式会社星光電気

代表取締役 佐田 博之

当社は平成21年に「星光電気」とし開業致しました。平成27年には

「株式会社星光電気」とし法人化致しました。

業務内容は、主に電気工事、電気通信工事、移動通信システム（携帯電話工

事）、太陽光発電システムを行っております。

平均年齢34歳と若く、活気あふれる職場で和気あいあいと仲良くチーム

ワークを大切に日々精進しております。

「技術とは自ら評価することではなく評価していただくことである」

という言葉をモットーに初心忘れるべからずの精神でこれから先も精進していきたいと思っております。

■住所 伊予市下吾川929-6 ■ＴＥＬ ９８９－９２０９

■ＦＡＸ ９８９－４７４４ ■MAIL sata@seikou-denki.co.jp ■ＵＲＬ http//www.seikou-denki.co.jp

【 】※当所では年間を通して新規会員の加入勧奨に努めております。「商工会議所当所の会員増強にご協力下さい！

法」という法律により設立された商工会議所は、全国に５１５あり、地区内の商工業における総合的な改善発達と社会一

般の福祉の増進に資することを目的として活動しております。現在当所においても約800事業所が会員に加入されて

おりますが、地域唯一の総合経済団体として組織力を強化し、地域商工業者の声を政策提言等へより強く反映させる

ため、まだ会員になられていない事業所を是非ご紹介下さいますようお願い申し上げます。

年会費の金額は次のとおりです。

★法人会員４口 年会費１２，０００円以上 ★個人会員２口 年会費 ６，０００円以上

株式会社カネシロ

代表取締役 小池 正照

製紙原料のパイオニアとして90周年を迎えました。

かねてより、長年計画しておりました伊予松前リサイクルセンターを、この

ほど無事落成し、12月1日より操業の運びとなりました。

愛媛の古紙は県内で再生できるようネットワークを構築し、伊予市松前町

方面の皆様のご期待に添えますよう、誠心誠意努力する所存でございます。

今後とも、ご支援ご愛顧賜りますようお願い申し上げます。

【伊予松前リサイクルセンター】

■住所 伊予市下吾川1222-2 ■ＴＥＬ ９０９－６８６６

■ＦＡＸ ９０９－６８６７ ■MAIL iyo-masaki.recycle-center@kaneshiro.info

【本社】

■住所 松山市空港通5丁目7-2 ■ＴＥＬ ９７３－２４８０

■ＦＡＸ ９７３－９７００ ■MAIL eco-pori@kaneshiro.info ■ＵＲＬ http//www.kaneshiro.info/


